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Abstract (en)
The spanner (1) has a digital display (5) e.g. LED display, displaying an indicated value (12). The display is arranged on a shaft (2) in a region of
a handle (3). The indicated value is set as a torque value (11) that represents preset torque and currently applied torque. The indicated value is
rotated at an angle around 180 degrees by an input at an adjusting unit (7). An angle measuring device determines rotation of the indicated value in
the display. A gyro-sensor is provided for adjusting a display position.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen elektronischen Drehmomentschlüssel (1) zum Aufbringen eines Drehmomentes auf eine Schraubverbindung,
welche einen Schaft (2), einen Griff (3), einen Werkzeugkopf (4) und eine digitale Anzeige (5) zur Darstellung eines Anzeigewerts (12) aufweist und
sich erfindungsgemäß dadurch auszeichnet, dass der Anzeigewert (12) relativ drehbar in der Anzeige (5) darstellbar ist. Vorzugsweise handelt es
sich bei dem Anzeigewert (12) um den aktuell anliegenden Drehmomentwert (11), der mit dem Drehmomentschlüssel (1) auf die Schraubverbindung
aufgebracht wird.
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